

Friedrichstraße in Pettendorf

Die Bezeichnung Friedrichstraße bezieht sich wohl auf Friedrich III. Wobei auch mit der ersten bekannten Erwähnung Pettendorfs 1028 – Erstnennung (Anmerkung: Herbst 2020: lt. Prof. Alois Schmid wird die Erstnennung als Fälschung bezeichnet.) auch Friedrich I. in Betracht kommt.

Mit Friedrich III. erlischt das Geschlecht der Herren von Pettendorf-Lengenfeld-Hopfenohe, da er keine männlichen Nachkommen hinterlässt. Eine seiner beiden Töchter, Heilica, kennen wir vom Gemeindewappen Pettendorf. Sie heiratet 1115 Graf Otto von Wittelsbach und tritt das Erbe ihres Vaters an. Die zweite Tochter, Hedwiga, verheiratet sich mit dem Grafen von Leuchtenberg.

Das Wappen der Herren von Pettendorf-Lengenfeld-Hopfenohe zierten sechs Lilien.

Hermann Preu
Ortsheimatpfleger